



Jóvenes piden a diputadas impulsar su participación en política

Informa Grupo de Trabajo sobre avances rumbo al Parlamento Juvenil 2023

Boletín No.3741

Jóvenes piden a diputadas impulsar su participación en política

- Informa Grupo de Trabajo sobre avances rumbo al Parlamento Juvenil 2023

Durante la novena reunión ordinaria de la Comisión de Juventud, que preside la diputada Karla Ayala Villalobos (PRI), las diputadas integrantes de esta instancia se pronunciaron a favor de una mayor participación de este sector poblacional en la política.

En la reunión semipresencial con jóvenes provenientes de Guanajuato, los invitados a San Lázaro pidieron a las legisladoras mayores oportunidades para que representantes de este sector ocupen cargos de representatividad. Por su parte, las diputadas respaldaron la idea al plantear que es en la participación donde comienza el ejercicio político de la juventud.

La diputada Ayala Villalobos (PRI) manifestó que se han propuesto en la Comisión a darle voz a más jóvenes y abrir espacios dentro de las reuniones para poder escuchar las propuestas que tengan.

“Comentar que cualquier diputado o diputada integrante de la Comisión, quien guste hacerle una invitación a cualquier joven a presenciar las sesiones de esta Comisión, son totalmente bienvenidos”, agregó.

La diputada María Clemente García Moreno (Morena) dijo que la Ley General de Juventudes es un tema muy serio, que se trabaja en la Comisión para elaborar un dictamen sobre ello, en donde exista consenso por las y los integrantes de esta instancia legislativa.

Del PVEM, la diputada Consuelo del Carmen Navarrete Navarro señaló que la política es de tiempos y circunstancias. “Reconozco lo que han hecho las integrantes para ser diputadas, les toca a ustedes jóvenes hacer lo que les toca”.

María Fernanda Vázquez, secretaria estatal de Acción Juvenil de Guanajuato, agradeció el trabajo que hace esta Comisión en favor del sector juvenil de México desde todas las trincheras y sin voltear a ver colores. “Existen grandes oportunidades, no somos el futuro solamente, también somos el presente”.



En el evento, jóvenes representantes de la sociedad civil, pidieron retomar la creación de la Ley General de Juventudes y afirmaron que este grupo poblacional representa una oportunidad para el país, con el fin de mejorar el sistema educativo, económico y las instituciones de México.

Informan de avances rumbo al Parlamento Juvenil 2023

Previamente, la diputada Martha Nabetse Arellano Reyes (Morena), quien encabeza el Grupo de Trabajo para el “Parlamento Juvenil 2023”, hizo llegar a las y los integrantes de la Comisión para observaciones, una propuesta de reglamento, convocatoria, logo, cronología y presupuesto del evento.

“Se está trabajando con la Secretaría General para llevar la propuesta ante la Junta de Coordinación Política, a fin de tener una fecha precisa para este Parlamento”, indicó.

